



3月11日午後2時46分頃、日本で起きたマグニチュード9.0の東北地方太平洋沖地震。米、野菜、果物などの農作物や、新鮮な魚介類が豊富で、のどかで平和な田舎町が多い東北地方を中心に悲劇は起きました。

家屋崩壊、余震、津波、火災、放射能・・・大地震が去った後も悲劇は続いています。美しかった田舎風景の無惨な跡、増え続ける被災者の数、現実を知れば知るほど悲しみは募ります。

しかし、日本から離れた場所にいる私たちがすべきことは一緒に悲しむことではなく、少しでも早く、もとの美しく元気な日本に戻るよう手を差し伸べることなのではないでしょうか？

私たち香港在住の日本人は、母国復興のために義援金集めをしています。

会社やお店を経営されている方は募金箱を置いて下さい。

個人の方は募金にご協力下さい。

私たち日本人は、絶対あきらめません。“世界に誇れる日本”に戻る努力をします。

Keep it up, Japan!

募金箱設置・募金のお問い合わせは下記まで

gambare.j@gmail.com

最新情報は下記ブログをご覧ください

<http://gambarejapan.blogspot.com/>